



**Confederazione Mondiale Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice**  
**Via Gregorio VII, 133 int.4/sc.B 00165 Roma**  
**Tel.06/63.56.92 Fax 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exalliefma.org**

Rome, le 19 mars 2021  
Prot. P 5

"L'union c'est la fraternité, c'est la force, c'est l'amour ..."

Chers/chères Ancien/nés Elèves des FMA,

Encore dans le contexte de la pandémie, **nous célébrons le 113<sup>e</sup> anniversaire de l'Association**. Je voudrais m'inspirer des paroles du pape François pour exprimer mes bons vœux en cette date très importante.

*2021 - dit le Pape - est une période à ne pas oublier. Et elle ne sera pas gaspillée tant que nous saurons collaborer avec générosité et engagement. En ce sens, je crois que la **fraternité** est le véritable remède à la pandémie et aux nombreux maux qui nous ont frappé(e)s. **La fraternité et l'espérance** sont comme les médicaments dont le monde a besoin aujourd'hui, au même titre que les vaccins.*

Cette invitation trouve une forte résonance dans le premier numéro de la revue *Unione* d'il y a 100 ans: « *notre bulletin, s'appelle simplement «Unione» et il nous semble que c'est le plus approprié et le plus aimé. L'union c'est la fraternité, c'est la force, c'est l'amour et toute notre action doit être éclairée par ces sentiments. Notre action sera d'autant plus intense si elle est bien coordonnée: et c'est précisément l'objectif principal de notre publication.* »

Fraternité, fraternisation... les soins les plus efficaces, un souffle de vie pour chacun/e, pour nos familles, pour l'Association. C'est le réconfort et le soulagement que nous avons expérimentés et que nous continuons de ressentir en cette période d'insécurité et de désarroi. C'est la force qui nous pousse à l'action, qui nous anime avec l'exemple de ce qui a été fait, se fait et sera fait; cela nous stimule à participer, à offrir notre contribution car «nous sommes embarqués dans le même bateau», nous sommes en famille et il y a de la place pour tout le monde.

Maintenant que l'Association se tourne vers un avenir plus ouvert et inclusif mais nourri plus que jamais de ses racines, faisons nôtre l'appel du Pape François: la Fraternité est la nouvelle frontière de l'humanité (4 février 2021, Première Journée Internationale de la Fraternité humaine) .

Meilleurs vœux! Le Conseil Confédéral se joint également à moi pour célébrer ce nouvel Anniversaire de notre Fondation!

Affectueusement,

Sœur Gabriela Patiño O.  
Déléguée Mondiale